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【５月の主な事業】                     
☆ 商工会会員等「観桜会」が行われました 
  ５月２日(木)、食事処いくやにおいて会員・従業員・職員ら３１名参加のもと、観桜会が開催

されました。コロナ感染症の緩和の影響で、コロナ禍前以上の参加があり、会員らは久々の再会

に会話も弾み、終始笑顔で楽しい一時を過ごしました。 

☆ 令和６年度（公社）札幌北法人会新篠津支部総会が開催されました 
   ５月７日(火)、ろばた食堂において、札幌北税務署の他、多くのご来賓のもと令和６年度 

(公社)札幌北法人会新篠津支部通常総会が開催され、提案された全ての議案は原案どおり承認さ

れました。また、総会前には、札幌北税務署法人担当官により「税務研修会」が開催され、会員

らは、税制改正の内容に熱心に耳を傾けていました。 

☆ 令和６年度商工会通常総会が開催されました 
    ５月１４日(火)、商工会館において会員４５名(本人出席３３名・委任状出席１２名)が出席し、

石塚村長、山元議長他多くのご来賓のもと令和６年度商工会通常総会が開催されました。 

   総会では、令和６年度事業計画や予算案など１１議案が審議され提案した全ての議案は原案ど

おり承認されました。役員改選においては、奥村保夫・山本明美理事、髙井博美監事が退任され、

新たに小林文明氏、林美香氏、菊池寿美子氏が理事に、菊池正紀理事が監事に就任されました。 

☆ 市街地街路樹マス床づくりを実施 
  ５月２９日（水）、花いっぱい運動の一環として例年実施している街路樹マス床づくりを、商工

会役員が中心となり、建設協会や村職員などの協力のもと実施しました。 

   ６月４日（火）には、商工会女性部員が中心となり、このマスに花植作業を行います。 

☆ 令和６年度商工協同組合通常総会が開催されました 
  ５月３０日(木)、商工会館において組合員１６名(本人出席１０名、委任状出席６名)が出席し、

令和５年度事業報告及び収支決算など４議案が審議され全て原案どおり承認されました。 

  役員改選においては、欠員となっていた理事に山本明美氏が、奥村保夫監事の後任に、髙橋敬

氏が監事に選任されました。また、総会終了後に開催された理事会において、立蔵一憲理事長が

退任され、工藤孝史氏が新たな理事長に就任いたしました。 

  

  【今後の予定】<６月> ６月１０日は「商工会の日」です」 

日 曜 時間 行  事  等 場 所 参加者 

4 火 7:00 女性部花植え作業（46 線～47 線 北 2 号） 村内 女性部員他 

5 水 10:00 全道経営指導員研修会 札幌市 関次長 

5 水 9:20 建設協会「ふれあい事業」 小学校 北川会長他 

5 水 13:30 建設協会安全大会 大会議室 北川会長他 

6 木 10:00 むらおこし事業に係る事例説明会 札幌市 関次長 

6 木 17:00 江別地方警察官友の会総会 江別市 林局長 

7 金 13:30 第２回理事会及び役員会 大会議室 会長他 

7 金 18:00 商工会新旧役員歓送迎会 ろばた 会長他 

10 月  商工会の日   

13 木           9:00 「みんなで応援商品券」袋詰め作業 大会議室 事務局他 

19 水   中小企業支援担当者（～21 日） 旭川市 関指導員 

20 木 10:00 全道事務局長研修会 札幌市 林局長 


